
文化祭が終わってからのお話です。

先輩、私　「システム情報分野」　諦めようと思います。
最初は、パソコンでイラストとか描けたら楽しそう、とか考えてましたけど、
先輩方のお話を伺って、私には特別な才能が無いように思えてきました・・・

（あの頃の僕は、八王子桑志高校に入学できて舞い上がっていたからなぁ・・・）

調子に乗って説明してごめんね。「パソコンで何かをしたい」という理由で十分だよ。
性格診断テストを受けたとき、桑野さんは「主人公型」だったよね。
僕は「建築家型」だけど、クラスに「建築家型」は僕を含めて二人だった。
他のみんなもバラバラ。つまり「システム情報」は色々な人が集まる普通のクラスなんだ。

でも、実習とかC言語とか難しそう・・・

（自分が好きなことだから嬉しくて調子に乗って話したからなぁ・・・）

初めての人も自分のペースで練習できるから大丈夫だよ。
「わからない」と言っていた人たちも、何回かやったらできるようになったよ。

実は、成績も心配で・・・

推薦入試の面接と作文で好きなことについて語っていたから合格できたのかもしれないけど、
僕の中学の時の内申点は散々だった。好きなことばかりに集中していたから。
それと、僕の説明のせいかもしれないけど今年の「システム情報」の希望者は少ないから・・・

先輩はオールマイティな印象だったので意外です。少し安心しました。
今度の説明会、参加してみようと思います。
先輩のお陰で希望者が少なくなったようですから
・・・って冗談です。本気で落ち込まないでください。

ハ、ハハ・・・
そういえば、文化祭の時はお手伝いしてくれてありがとう。
桑野さんが入学してくれたらまた一緒に頑張ろうね。

お客様の案内をしただけですから・・・
課題研究の展示と中間発表、とても面白かったです。
（来年は八王子桑志高校の制服を着れたらいいなぁ・・・）
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